

Expoprevenir abre con alta convocatoria

Con la presencia del intendente, Víctor Lobos, y la plana ejecutiva de la Asociación Chilena de Seguridad, se dio inicio a la Expoprevenir 2011 en Suractivo.

El corte de cinta fue precedida por un foro debate en el que participaron expertos relatores nacionales e internacionales, que darán a conocer el estado del arte en materia de pre-

vencción, medio ambiente, seguridad y salud ocupacional.

Para la organización, la primera jornada fue un éxito debido a la inscripción de más de cinco mil profesionales en la plataforma del evento y la alta asistencia de estudiantes de prevención de riesgos, quienes se inscribieron en las diversas charlas y talleres que contempla la feria para su segundo día.



MÁS DE 5 mil profesionales y expertos en seguridad ocupacional se encuentran inscritos en la plataforma del evento.

Vitroflora inaugura con fondos de Innova

Con unos 10 millones de pesos aportados por el octavo concurso de Innovación Emprendedora de Innova Bio Bio, se inaugura hoy en Hualpén el proyecto "Vitroflora Austral: Decoración de Flora Viva in vitro".

Esta nueva empresa se compone de un laboratorio silvoagrícola orientado hacia el mercado ornamental mediante la propagación de

flora nativa y exótica que provoque una

conexión con lo natural y los más variados ambientes en donde se desenvuelven las personas en su quehacer diario. Así como también incorporar biotecnología a través de la investigación, innovación y desarrollo al mercado nacional e internacional de la producción de plantas, según las necesidades de sus clientes.

ESSBIO, MASISA Y FOOD CORP SON LÍDERES EN PRÁCTICAS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

Tendencia RSE es creciente en compañías regionales

Seminario del Pacto Global abordó los ejes de una gestión responsable en lo económico, ambiental y social.

Gonzalo Espinoza Díaz
gonzalo.espinoza@diariokoncepticon.cl

"Cuando yo asumo la Responsabilidad Social Empresarial, RSE, desde el punto de vista de la gestión, no me sirve ponerla en una cápsula, sino que debo involucrarla en el ADN de mi compañía". Con esta frase, el coordinador nacional del Pacto Global de Naciones Unidas, Steve Weitzman, resumió los lineamientos del programa de la ONU que promueve las buenas prácticas y el respeto a los derechos humanos en las empresas.

Por ello, importantes actores de esta entidad, junto a monseñor Chomali y el delegado presidencial para aldeas y campamentos, Felipe Kast, debatieron en torno a esta temática en la Universidad Andrés Bello, que contempló además la adhesión de la Municipalidad de Talcahuano al ideario de la ONU.

Realidad regional

En la Región existen 15 empresas que han firmado el compromiso con el Pacto Global y muchas de ellas destacan por sus prácticas de RSE.

Una de ellas es Essbio, que según el ranking de la Fundación Prohumana se ubicó entre las 20 compañías más destacadas en este



EL DELEGADO PRESIDENCIAL para aldeas y campamentos, Felipe Kast, fue uno de los expositores del seminario "Responsabilidad Social Empresarial en una economía global", realizado ayer en la Universidad Andrés Bello.



“ La RSE da imagen corporativa, reputación, sostenibilidad en el tiempo y credibilidad ”

Steve Weitzman
coordinador Pacto Global

ámbito.

Según el coordinador de RSE de Essbio, Erich Moya, plantea que el accionar de la sanitaria es modelo transversal de la compañía, que no se concentra en una sola gerencia, en una iniciativa basada en la ética como uno de los valores fundamentales y aborda las relaciones con los distintos públicos de interés: clientes, proveedores, contratistas, comunidad y colaboradores de la empresa.

Dentro de estas acciones, el ejecutivo destaca la función de "embajadores" y delegados de relación corporativa que asumen jefes de área de la sanitaria para la

relación con "grupos de interés" como municipios y juntas de vecinos.

En cuanto a los proveedores, Erich Moya informa que se ejecuta un plan de desarrollo con Corfo en las tres regiones donde opera Essbio, a través de capacitación en temas tributarios que han hecho, por ejemplo, que los contratistas posean facturación electrónica.

A juicio del coordinador RSE de la sanitaria, esta política entrega como réditos "la reputación, generación de confianza, adelantarnos a situaciones de conflicto con soluciones directas con la contraparte ante problemas que se declaren por impacts

negativos".

Otra de las empresas destacadas en la Región en el ámbito de la RSE, es la pesquera FoodCorp, quienes desarrollan un modelo de negocios similar al de Essbio que integra cinco ejes: accionistas, medio ambiente, comunidad, trabajadores y proveedores.

Según el reporte de la

compañía, las acciones externas con mayor impacto están asociadas al sector educación en Coronel con apoyo al mejoramiento de la enseñanza en los jóvenes de la comuna, además de generar acciones culturales, extender canales de comunicación con los vecinos y alinear a los proveedores hacia un negocio sustentable.

El ejemplo integrador de Masisa

Negocios inclusivos. Esa es la fórmula que dice tener Masisa como política de RSE, según el encargado de Relación con la Comunidad, Raúl San Martín, quien asume este modelo como "una forma de gestionar la empresa". San Martín afirma que los ejes de esta política son tres: económico, mediambiental y social.

Dentro de las prácticas que sustentan este modelo tiene que ver con capacitación de mueblistas en las distintas comunidades donde se emplazan sus plantas, además de entregar pasantías a liceos técnicos de Cabrero y Coronel.

15 EMPRESAS de la Región han firmado el Pacto Global de la ONU.

CAROLINA ECHAGÜE M.

DIAGNÓSTICO RSE

La oficina penquista del Pacto Global encargó a la empresa Ernest & Young un reporte de Responsabilidad Social Empresarial en la Región.